

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Pony-Karussell im Prater muss jetzt zusperren

Leopoldstadt. Innovation besiegt Tradition, das kommt den Ponys im Prater-Karussell zugute. Nach 130 Jahren, in denen Generationen von Pferden im Kreis liefen, haben sich nun der Betreiber, Vier Pfoten und die Prater Wien Gmbh auf die Schließung geeinigt. Eine neue, zeitgemäße Attraktion – ohne Pferde – ist bereits in Planung.

Die Tiere dürfen ihren wohlverdienten Ruhestand auf Weiden in NÖ und Tirol antreten und dort Kindern das Thema „Pferd“ näher bringen.